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来自央视内部工作人员的反击也出现在网
上。网友“飘飘的大灰灰”说：“还记得那年咱们
监听这天后的话筒，听她喉头里发出的那搞笑
的唱不上去的咿咿呀呀吗？她要挣奶粉钱呀各
位同行……我呼吁，以后做演出把歌手假唱的
推前话筒信号都录下来以备万一，哪个没有艺
德的歌手，如果非要往音响师身上泼脏水的话，
咱们就扯掉他们的遮羞布！今天敢赖我们，保
不齐下次就会赖你们！”

这位网友的认证身份是“中央电视台录音
师徐慧明”，他将此微博转发给了多位同行，并
反问：“1.请发布消息的人说说所谓的央视导
播车停在哪儿？2.刘欢、王宏伟、佟铁鑫、吕继
宏等人咋没走音捏？3.某上岁数天后最近走音

是头一回？4.萨顶顶请把最近演出的‘现场’
录音拿出来；5.混响不是KTV里的那种澡堂子
效果。”

27日，这位录音师再次发微博称：“没有人
把自己当英雄，作为央视最基层的音频技术人
员，我们只想说，活到现在，你们绝大多数人回家
过除夕和父母团圆的次数比我们多多了，每年春
晚后听大家的口水也习惯了，但是不带今年这样
肆无忌惮泼脏水的……我们搞技术的不是娱乐
圈的人，但我们敢为自己说的话负责！”

有网友也发评论说：“脏水不能乱泼，无论
是多大的王还是后！假唱再完美，也不是现场
唱……现在该到了把假唱的皮扒开、提倡真唱
的时候了！” 本报综合报道

黄征“破五”喜得“小龙子”

明星扎堆生“龙宝宝”

很多“望子成龙”的父母都赶在龙
年孕育新生命，明星们也不例外。春节
刚过，“龙年婴儿潮”率先席卷娱乐圈，
继除夕之夜刘烨喜得千金之后，近日女
星李念、主持人李小萌先后在微博上透
露诞下“龙宝宝”，27日清晨内地男歌
手黄征又宣布喜得“小龙子”，娱乐圈沉
浸在迎接新生的喜悦之中。

刘烨除夕夜喜得“小龙女”
除夕夜，刘烨被曝喜得一名“小龙

女”，体重 6斤 5两，取名“刘霓娜”，刘
烨随后在微博上确认这一消息。刘烨
与法籍妻子安娜感情甚笃，两人 2010
年已生下儿子刘诺一，这次安娜又为
刘烨生下“小龙女”，这份儿女双全的
天伦之乐羡煞诸多圈内好友。刘烨不
但在医院守护妻女，还忍不住在微博
上留下给女儿的寄语。

李小萌、李念微博晒“小龙女”

25日，李念在微博上带着刚刚出
生的女儿 jessica 向网友拜年，并晒出
母女的爱心合影。jessica 体重 6 斤 8
两，头发浓密乌黑，李念颇为自豪地透
露绝招：每天都吃妈妈自己磨的黑豆+
黑米+黑芝麻做成的三黑粉。

近期很少在荧屏上露脸的央视女
主播李小萌突然在大年初一晒出一张
可爱小脚丫的照片，并写下微博“窗外
爆竹依旧，我女睡得安然”，正式透露
自己已生下女儿。当了妈妈的李小萌
频频发表心得，人生感悟充满了母爱。

黄征27日迎来“小龙子”
27日“破五”的清晨，歌手黄征被

曝喜得“小龙子”，体重6斤4两。黄征
激动万分，在微博上感谢老婆张琳悦
让自己“升格”当爸爸，并撰文写下迎
接新生的心情：“7:00；7:01；7:02……7:
15；每一分钟走得都是那么慢，那么煎
熬”。目前，黄征一家还没有为宝宝取
名字。

据香港媒体报道，“华嫂”朱丽倩
将于 6 月生下“龙女”，50 岁的刘德华
也将成为“高龄奶爸”。 牛萌

微博爆料：看的片子与出的票不一致
26日凌晨，一名叫“一一爱兜兜”的网友发

微博：“今晚看了《就是闹着玩的》，从开始笑到
最后！只是最后结束得很突兀！说实话没有
第一部笑点多！奇怪的是买的票却是另外的
名字，难道这就是传说中的偷票房？”还配有电
影票的图。图片上显示的是 1月 25日 22点 50
分的《自古英雄出少年之岳飞》的票根。

该微博一出，立即引起很多网友围观，“这
难道就是传说中的偷票房？”26 日下午 2 点 45
分，网友“编导茹南”也发微博称，买票看《就是
闹着玩的》，结果影城出的票也是《自古英雄出
少年之岳飞》。两人看电影的地方都是奥斯卡
大上海影城。该微博经郑州晚报官方微博、电
台主持人葛阳、相声演员王彤等的转发和评
论，网友们纷纷“求真相”。

发行方：三场电影有两场“闹着玩”
记者随后跟《就是闹着玩的》发行方工作

人员左衍微联系，她说自己也是在微博发现此
事的。她还专门到大上海影城，发现下午安排
的三场《就是闹着玩的》，其中两场3点20分和
5点 10分的场次都是出的《自古英雄出少年之
岳飞》的票，3点20分放的是《就是闹着玩的》，
但是5点10分放了《就是闹着玩的》的片花，可
是最后电影放的却是《大侦探福尔摩斯》。

左衍微说：“看到了我们的片子出的票不
是我们的，我就找他们经理了，他态度也很好，
说是工作失误，我就没说什么。后来我都走
了，5点又有人跟我联系说还是这种情况，我就

又回来了。”左衍微告诉记者，5点多那场有一
些他们邀请的片商是专门来看《就是闹着玩
的》，最后没有看到，很多人要求退票，影城也
都答应了。

影城回应：欢迎随时来查片款
记者接着致电奥斯卡大上海影城副总经

理王超，他说今天这事确实是自己值班时发生
的。但他首先表示：“我们绝对支持河南本土
电影，《就是闹着玩的》我们也参与发行了，不
可能希望他的票房不好。”发生的这些事主要
是因为影城的售票系统的特殊性，为了方便监
督与管理，所有影城的售票系统是一旦售出
票，该场次的票就无法更改了。

王超说：“因为我们也参与了《就是闹着玩
的》的发行，所以在排片上安排得密集了一些，
光是今天下午就排了三场。但其中有一场观众
实在是太少了，就一小拨人还是发行方请来的
片商。从影城的营业角度说，春节档让近200人
的影厅基本空着，就坐十几个人，确实不太合
适。大过年的观众是看进口大片的多，这边厅
空得很，那边看《大侦探福尔摩斯》的多出了八
九十人排不下，我们才临时决定换片了。但是
人家那些大老远专门跑来看《就是闹着玩的》
的，要求退票或者另安排时间我们都满足。”

那么看这部片子票却出的是另外一部片
子，票房会不会偷梁换柱？王超语气坚决地向
记者表示：“我们影城从来不干挪票房的事的，
关于《就是闹着玩的》片款，他们可以随时来查
账，我随时欢迎。”

大腕跑调全怪“音响惹祸”大腕跑调全怪“音响惹祸”
央视春晚录音师愤怒反击剑指“天后”央视春晚录音师愤怒反击剑指“天后”

这两天，关于“春晚音频团队失误”导致“明星大腕排着队跑调”的猜测越传越
猛。有消息称，王菲、萨顶顶演唱时没开混音，王力宏和刘欢演唱时没有返送……连
王菲在内的明星大腕们，都集体演砸了。

王菲、王力宏、萨顶顶……大腕在龙年春
晚现场演唱后，被集体质疑水平失常。网络上
随即爆出春晚音响团队出现问题，严重影响了
歌手发挥。萨顶顶在微博上发布：“我的《万物
生》春晚版音频原唱是这个样子滴”，这段视频
展现的音响效果与除夕当晚观众通过电视直
播欣赏到的有天壤之别，也从一个侧面证实了
有关“龙年央视春晚音频团队失误导致歌曲类
节目整体沦陷”的种种猜测和指责。

“王菲背黑锅！春晚现场音频团队频频出
问题，王菲是没开混音。王力宏和刘欢是没有
返送，证据视频：刘欢演唱春晚大爱，戴耳麦和

摘耳麦完全不是一首歌。刘老师第一时间就发
现返送有问题，立即摘掉。”网友“Steven孙越”发
布的微博，他还写道：“受害者是所有演唱类的
节目……”“我甚至怀疑多年假唱，今年真唱，现
场的音频团队已经不会现场调音了。”

前日，央视春晚总导演哈文回答网友提出
的各种问题。网友问：“坊间说今年的歌曲在
返送中出问题了！是真的吗？”哈文作出否认：

“坊间说？那当然是假的！”有网友问她对于王
菲走音怎么看，哈文的答复是：“其实在这种压
力和舞台变化运动过程中，他们已经很尽力
了。希望大家理解和包容！”

录音师：不带今年这样肆无忌惮泼脏水的

看此影片出彼影片的票

电影院偷梁换柱“闹着玩”？
回应：从来不干挪票房的事

新春佳节，去电影院看
场自己喜欢的电影也是一种
很好的消遣，但有观众发现
买了票想看场电影，结果影
院出的票却“张冠李戴”。此
事经郑州晚报官方微博转
发，立即引起网友围观，更有
人指出这是“偷”票房。记者
在第一时间联系了片方与影
院，对此事进行核实。

晚报记者 王冉
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